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Навстречу спортивному лету
Весна твердо вступила в  свои 

права. Уже сияет голубизной ап 
рельское небо, запах (весны плы 
вет над городом. Вновь ож иваю т 
стадионы, спортплощадки, проб
ны е базы, яхт-клуб ы , теннисны е 
корты —  излюбленные- места 
спортсменов.

В нашем спортивном коллек
тиве идет сейчас самая горячая 
пора подготовительных работ к 
первым стартам.

Но обычно принято, н ачи н ая  
летний 'спортивный сезон, подво
дить некоторые итоги зимнего 
спортивного сезона.

Л ыж ники н аш его института 
и прошедшем «сезоне добились 
новых успехов. У частвуя в со- 
]>евиованиях по «россу н а  п ер 
венство Сталинского района, 
первенство ЛОС ДСО «Н аука»,®  
финале городского кросса, сбор
ная команда занимала только 
первые места. У частвуя в п ер 
венстве М инистерства культуры  
н ЦС ДСО «Н аука», студент 
Дмитриев в гонке на 30  км з а 
нял первое место среди студен
тов Советского Союза. В команд
ном зачете в этих соревновани- [ 
их лы ж ны й ‘коллектив зан ял  5-е I 
место. У частвуя в  соревнованиях 1 
по скоростным конькам, по борь
бе самбо, боксу, плаванию , т у р 
нику, теннису, ш танге, команды 
наш его института занимали в е 
дущие места.

К ак ж е идет сейчас подготов
к а  к  спортивному лету?

Подготовка к  летнему спор
тивному сезону н ачалась  еще 

-зимой, а  по многим видам спор
та. зан яти я  н е  прекращ ались в 
течение всего года. Так, ф у то о -. 

■.листы н ачал и  свои тренировки 
■еще в  декабре в спортивном з а 
ле и  на воздухе. В настоящее 
время состав сборных команд 
укомплектован, уж е проведены 
и ф в ы е  товарищ еские встречи.

В предстоящем сезоне футбо
листы  примут участие в  сорев
нованиях н а  первенство г. Ле
нинграда в  составе сборного кол
л ек ти в а  ЛОС ДСО «Н аука». С 
первых дней мая н ачн утся  со
ревнования н а  первенство вузов 
г. Ленинграда,

Одной из многочисленных

спортивных секций в  институте 
является легкоатлетическая. Лег
коатлеты  наш его института по 
праву считаю тся сильнейшими 
среди легкоатлетов других вузов 
города. Они неоднократно доби
вались побед п а  соревнованиях. 
Все это достигнуто 'благодаря 
планомерной круглогодичной тр е 
нировке. Всю зиму они заним а
лись н а  Зимнем стадионе, сов
мещая эти  зан яти я  с  занятиям и  
на воздухе. 2 мая сборная коман
да института примет участие в  
звездной эстафете города, 2 2  мая 
начнется первенство вузов г . Ле
нинграда. 1 Мая парусная сек
ция откроет летний спортивный 
сезон. Больш ая группа альпини
стов закан чи вает подготовку к 
летнему выезду в горы. 1 и  2 
мая альпинисты  прим ут участие 
в соревнованиях н а  первенство 
г. Ленинграда, которые будут 
проведены в районе Карельского 
переш ейка.

Много увлекательны х походов 
ж дет туристов. Спортсмены-по
литехники побы ваю т н а  Алтае, 
Северном и Южном Урале, на 
К авказе.

1 и 2 м ая  (будет проведен т у 
ристский слет политехников в  
районе ст . Рощино. Летом этого 
года, к а к  и в  прошлом году, 
кафедрой физического воспита
ния и спорта совместно с  'трав
лением спортклуба «Политех
ник» в районе Карельского пе
реш ейка будет организован двух
сменный спортивный лагерь.

Н акануне летнего спортивного 
сезона дирекции института, ком
сомольской, профсоюзной и  физ
культурной организациям необ
ходимо обратить особое внимание 
на спортивную базу . Она дол- 
лсна бы ть готова принять физ
культурников и  обеспечить необ
ходимые условия для  занятий  и 
соревновании.

Спортивное лето 'приближает
ся. Организовать ему достойную 
встречу, добиться, чтобы первые 
старты  стали  массовыми, моло
дежными праздниками— обязан
ность комсомольцев и ф изкуль
турников наш его института.

К новым спортивным успехам, 
дорогие друзья!

Успех сессии решается сейчас
С каждым днем прибли

ж ается экзаменационная сес
сия. Ее успех реш ается сей
час, и подавляющее большин
ство студентов упорно рабо
тает  над учебным м атериа
лом. Каждый стремится сдать 
своевременно задания и заче
ты , чтобы не делать этого в 
спеш ке в предэкзаменацион
ные дни.

На снимке: преподаватель 
И. Д. Барба;п проверяет к у р 
совой проект по> «редуктору» 
у студентов III курса меха
нико-маш иностроительного фа
культета. _

Фото студента И. Кравцова

К итогам VII научно-технической 
конференции студентов

П ЕРВ Ы Е  СТАРТЫ  ЛЕГКОАТЛЕТОВ

В период с 6 по 13 .апреля в 
институте проходила очередная 
отчетная конференция студентов, 
посвящ енная годовым итогам н а
учно-исследовательской работы 
студентов. На конференции рабо
тали  17 секций и подсекций и 
было сделано 8 5  докладов.

Ряд докладов был посвящен 
самостоятельным научно-исследо
вательским работам студентов, 
выполненным в порядке содруже
ства с работниками производства.

Студент IV курса А. М. К урга
нов доложил на секции гидротех
нического ф акультета о методе 
графоаналитического расчета н а 
пряж ений в плотинах. Этот метод 
представляет интерес для п рак
тического проектирования. П рак
тическое значение имеют резуль
таты  исследования студента-элек- 
тромеханика М. В. Хорунжого, 
ныне окончившего институт. Он 
доложил об исследовании работы 
реле контроля синхронизации на 
действ у ющ их уст а нов к ах .

На механико-мащиностроитель- 
ной секции т . Е. II. Черков, 
окончивший институт в этом году, 
доложил о станке для шлифова
ния лопаток мощных гидротур
бин. Работа эта выполнялась по 
договору о содружестве с  заводом 
им. И. В. Сталина, по техноло
гии обработки деталей уникаль
ных турбин.

Очень интересную  исследова
тельскую  работу, посвященную 
новым электрохимическим мето
дам исследования природы метал
лургических ш лаков, доложил 
студент V курса Л. Н. Гепаси- 
менко. Она является  одной из ра
бот по экспериментальной про
верке новых теоретических основ

познания взаимодействия шлаков 
с металлами.

Студентка V курса Г. П. Коры- 
ш ева сделала доклад о новом виде 
электрохимического покры тия —  
металлическом палладии. Покры
тие палладием применяется в к а
честве заменителя платины  в 
различных отраслях техники. Р а 
бота вы полнялась и будет про
долж аться по договору о содруже
стве с заводом «Красная заря» .

Большое значение для завода 
«Ильич» представляет научно- 
исследовательская работа, выпол
ненная студентами в лаборатории 
м еталлургических печей, о путях 
увеличения производительности 
тоннельной печи для обжига аб
разивны х изделий.

Работа Л. Г. Лискина, окончив- 
ш епГ ’институТ в этом году, —  
«Выбор оптимального режима а в 
томатизированной мартеновской 
печи», выполненная им н а  одном 
из ленинградских заводов, позво
лила значительно повы сить про
изводительность печи и будет 
внедряться на других заводах.

Конференция студентов, разу
меется, не смогла отразить всего 
объема научно-исследовательских 
работ, проводимых студентами на 
кафедрах. В институте научно- 
исследовательскую работу ве
дут 5 7 0  студентов, работающих 
в свободное время после учебных 
занятий, и около ООО студентов, 
ведущих самостоятельную н ауч
но-исследовательскую работу в 
рамках учебного плана на физико- 
механическом, радиотехническом 
и некоторых кафедрах металлур
гического и  электромеханического 
факультетов.

Но для такого большого инсти
тута, к ак  П олитехнический, это

немного. Необходимо заведующим 
кафедрами, на которых не ведет
ся научно-исследовательская ра
бота студентами, более вниматель
но отнестись к запросам наибо
лее активны х студентов, желаю 
щих участвовать в  н аучно-ис
следовательской работе.

Вместе с этим нуж но отметить, 
что конференция НТО проходила 
при слабой активности студентов. 
Например, на докладе о примене
нии радиоактивных изотопов для 
изучения металлургических про
цессов —  интереснейш ем, очень 
важном и новом вопросе —  при
сутствовало всего 12 слуш ателей.

Одной из причин пассивности 
студентов является  непонимание 
некоторыми из них роли и  значе
ния самостоятельной научной 
работы.

Студенческое научное общество 
в ЛИП ф актически не сущ ествует, 
это сказы вается н а  качестве ор
ганизационных мероприятий. В 
частности, многие группы  сту
дентов младших курсов не знали 
о конференции и считали, что им 
туда запрещ ен доступ. Конферен
ция проходила при вдвое мень
шем количестве слуш ателей, чем 
это было в прошлые годы.

Одной из главны х задач сейчас 
является организация научного 
общения студентов между собой 
■и членами кафедр.

К ак профессорско-преподава
тельскому составу института, так  
и студенческим организациям 
нужно совместно обсудить создав
шееся положение и поднять н а 
учно-исследовательскую работу 
студентов на должную высоту.

Проф. Ю. БАЙМАКОВ, 
научный руководитель НТО 
студентов

Интересная лекция
В капиталистических странах 

религия является  орудием угнете
ния в  руках власть имущих. Но 
есть еще и в наш ей стране в 
сознании некоторых людей пе
реж итки капитализма.

Долг комсомольцев бороться с 
ними. А чтобы бороться с рели
гиозными предрассудками, надо 
знать, как  и почему возникла 
религия, чем она вредна народу.

Этому во многом помогает 
лекция, которую прослушали 
студенты III курса механико- 
машиностроительного ф акультета. 
Живо и увлекательно прочитал 
эту лекцию Г. 3. Воронков. Он 
дал исчерпывающ ие ответы на 
многочисленные вопросы слуш а
телей.

Такую интересную и  полезную 
лекцию  следовало бы прослуш ать 
и студентам других факультетов 
и курсов.

С. РАПОПОРТ

По нашему институту

— Работа в  нашей изостудии, _  говорят студенты, — 
проходит живо, интересно'. И в этом большая заслуга руково
дителя изостудии Алексея Ивановича Коцеблина”

Сейчас в изостудии занимаются 25 человек.
На снимке: занятия в изостудии клуба Л П И .

Ф ото студента Н. Л индтропа

Спортивное лето приближается. Легкоатлеты сейчас уси
ленно тренирую тся с тем, чтобы в этом весенне-летнем се

зон е  дооиться новых спортивных достижений.
На снимке: первые старты  легкоатлетов в Сосновке.

Фото студента И. Кравцова

Политехник



Обсуждаем статью «Почем у комсомольцы потеряли интерес
работе?»

О стиле работы одного бюро ВЛКСМ
В начале этого учебного года 

секретарь факультетского бюро 
ВЛКСМ тов. В. Быков н а  первом 
же заседании 'поставил перед 
каждым членом 'бюро определен
ные вадачи. Здесь много гово
рилось о поднятии политико-вос
питательной, учебной, организа
ционной и агитационной работы, 
о спортработе, н о ' учебный год 
на исходе, а  задачи так  и оста
лись нерешенными. Это произо
шло потому, что секретарь 
бюро ВЛКОМ тов. В. Быков ру
ководит организацией по прин
ципу: «Дал команду и доста
точно. Остальное пусть делает 
кто-то другой». Сам ж е он ото
рвался 01’ жизни коллектива-, не 
знает, чем интересуются комсо
мольцы, мало знакам с бытом 
студентов. Поэтому не случай
ным явился тот факт, что о пьян
стве В. Монаенкова, М. Липили- 
на и В. Грибкова секретарь фа
культетского бюро ВЛКСМ тов. 
Быков узнал лишь после опуб
ликования в «Политехнике» 
фельетона «Шумел камыш»...

Работать с  людьми —  пер
вейшая обязанность комсомоль
ского вожака. А тов. Быков сам 
сознается:

—  Людей я вижу только' па 
бюро.

И в  самом деле, он знакомит
ся с положением в груш ах  в од
ном случае, когда на бюро вызы
вается комсорг для отчёта, в 
другом —  если вызывается неус
певающий. Тут его «прорабо
тают», «обсудят» и... отпустят с 
миром, совершенно забыв про не
го в дальнейшем. Систематиче
ской работы в комсомольской ор
ганизации факультета не ведется.

Академический сектор —  наи
более вадшый участок в работе 
комсомольского бюро. Однако от
ветственная за него тов. Шапиро

несерьезно отнеслась к выполне
нию пар ученного ей дела. Свою 
работу она начала с  того, что 
р и а л а  в деканате о плохой ус
певаемости н а  первом курсе.

Это было в  начале ноября, но 
положение н а  первом курсе не 
улучшилось ни в декабре, ни  в 
зимнюю сессию. А тов. Шапиро 
тем временем писала обширные 
планы и выполняла их. В них 
значилось: «Проворить успевае
мость, посещаемость, вывесить 
график, провести проверку за 
грузки студентов, составить ве
домость по загрузке» и  т. д.

« Проверить », «со ставить », 
«учесть», а где же настоящая, 
живая работа с людьми, тсв. 
Шапиро?

Сомнение вызывает даже и 
учет, ибо на заседании бюро, при 
обсуждении итогов зимней сес
сии, в своем отчете тов. Шапи
ро не смогла назвать количество 
отличников, а такж е студентов, 
отчисленных за  неуспеваемость 
из института.

На факультете всего 15 ком
сомольских прупп. Позтому нет 
курсовых бюро ВЛКСМ. Руково
дит работой групп непосредствен
но комсомольское бюро факуль
тета. Казалось бы, это должно 
сблизить бюро ВЛКСМ с курса
ми, группами. Однако н а  факуль
тете есть группы, в которых не 
был ни один из членов бюро. 
А если и присутствуют (напри
мер, в группах старшего курса) 
члены бюро на собраниях, то 
это, как правило, никому ничего 
не дает.

Каждый член бюро ^стремит
ся ограничить свою работу рам
ками своего сектора, действует, 
как говорится, «от» и «до». 
Кроме этого', в  работе бюро нет 
согласованности, начатое делоне 
доводится до конца, заморажи
вается.

Чем же все-таки занимаются 
члены факультетского бюро 
ВЛКСМ? Вся энергия членов бю
ро расходуется в период, когда 
начинается уплата членских 
взносов. В это время нет-нет да 
и увидишь кого-нибудь из чле
нов бюро в  группе. В случае, 
если 2— 3 человека не уплатили 
взносов, комсоргу грозят выгово
ром и вызовом н а  бюро н а  оче
редную «проработку». Затем 
снова наступает «мирный» пе
риод жизни в комсомольских 
группах.

Решения XII съезда ВЛКСМ 
обязывают нас значительно 
улучшить работу комсомольской 
организации, решительно покон
чить с элементами формализма и 
бюрократизма. Факультетское бю
ро ВЛКОМ ИЭФ должно в связи 
с  этим пересмотреть порочный 
стиль своей работы.

Г . Б У Х А Н О В А , 
студ ентка  ИЭФ

Маленький фельетон

«Не б у д у  больше спать  
п ос л е  обеда»

Говорят, что обывательщина—  
это большой черный мешок, в ко
торый мы валим все темное и 
непонятное. Новейший «Словарь 
русского языка» дает более чет
кое определение этому мудреному 
слову: «Обывательщина. Бытовая 
косность, узость интересов, от
сутствие общественного круго
зора».

27 марта на втором курсе ме
таллургического факультета со
стоялось комсомольское собрание 
на тему: «Есть ли среди нас 
обыватели?» Народу, правда, 
было не очень много, но все име
ли «сосредоточенный» вид, кое- 
кто от нетерпения даже перево
дил знаки,., и  собрание открыли.

Докладчик Артур Трибулкин 
приступил к  делу, начав с самых 
отдаленных времен. Упоминание 
в начале доклада, что «обыва
тельщина —  пережиток капита
лизма», позволило ему очень 
толково и всего за какой-нибудь 
час пересказать содерясание фель
етонов «Комсомольской правды». 
Доклад, написанный на 35 стра
ницах, включал разбор героев 
«Мертвых душ», «Ревизора», 
«Человека в футляре» и пр.

Было тихо, лишь шелестели 
страницы и поскрипывали 
перья —  многие, наверно, запи
сывали слова докладчика. Доклад 
закончился и начались самокри
тические выступления. «Четко» 
уяснив себе черты обывателя, 
Вадим Николаевский прямо зая
вил, что не будет больше спать 
после обеда. Все оживились: це
нят у нас самокритику!

Чтобы вернуть собранию дело
вое настроение, слово взял секре
тарь курса Томас Мальченко:

—  Обывателей надо искать 
среди нас! Вот. например, Галя

Буткевич за последнее время из
менилась в худшую сторону: ча
сто меняет прически, ребят при
вораживает.

—  Что, что? Кого? —  разда
лись со всех сторон недоумеваю
щие возгласы и смех.

—  Кого? Да меня хотя бы!
Деловое настроение не возвра

щалось. Все смеялись и над та
ким «наболевшим» вопросом: 
«Почему наши мальчики ходят 
на танцы к  педиатрам». Член 
факультетского бюро ВЛКСМ, 
углубляя выступление Мальчен
ко, заявил, что дружба. Вали Ан
тошина и  Капы Стрембей никуда 
не годится: Валя Антошин нахо
дится «под каблуком» Капы 
Стрембей.

Выступления были горячими и 
вертелись вокруг тем, высказан
ных Мальченко, и только не
сколько пным было выступление 
Димы Воронкова, прошедшее под 
лозунгом: «Чем меньше ходим в 
театр, тем злее смотрим», и... 
«Педиатры —  тоже советские де
вушки».

За 4 часа вопросов было под
нято не очень много, но нам 
хотелось бы задать несколь
ко вопросов организаторам тако
го, с позволепия сказать, собра
ния:

Почему собрание н а  такую- 
хорошую тему свелось к разбору 
сплетен и склок?

Для чего присутствовали на 
собрании члены факультетского 
бюро Лев Шибанов и Леонид Бу
торин? И думает ли бюро ВЛКСМ 
бороться с таким пережитком, 
как отвратительная подготовка 
к  собранию?

Г. КРАСНОНОГОВ,
Е . Н Е В Я Д О М С К Ш

Считаться  с мнением группы
В газете «Политехник» поднят 

вопрос об активности комсомоль
цев, об авторитете комсоргов, о 
роли коллектива. В связи с раз
вернувшимся на страницах газе
ты обсуждением нам тоже хочет
ся рассказать об одном случае из 
жизни нашей комсомольской 
группы.

В нашей 1 ] 3-й группе учится 
спортсменка Лариса Костылева. 
Она считает, что заниматься ре
гулярно вовсе не обязательно, и 
не занимается. По теоретической 
механике и физике она контроль
ной не написала, по математике 
не может взять простейшего ин
теграла, а. по основам марксизма- 
ленинизма имеет только один за
чет.

Группа не раз обсуждала пове
дение Ларисы. Но Костылева 
привыкла только к похвалам за 
спортивные успехи и уверилась в 
том, что ее за плохую учебу из 
института не отчислят.

Лариса Костылева должна бы
ла покинуть занятия на две неде
ли. Ей предстояли соревнования 
по плаванию. Мы пошли в дека
нат гидротехнического факульте
та с просьбой запретить Ларисе 
участвовать в соревнованиях.

—  Я беру Костылеву под свою 
ответственность, несмотря на ее 
«хвосты», —  улыбаясь, заявил 
нам заместитель декана Владимир 
Федорович Рябошлык.

Когда же мы спросили у зам. 
декана, а что же будет с Косты- 
левой, если она не сдаст экзаме
ны, он снова с улыбкой ответил:

—  Отчислим.
Деканат гидротехнического фа

культета не поддержал комсо
мольскую группу. К сожалению, 
это уже не первый случай.

Очень часто у нас в деканатах 
говорят о том, что «группа —  
это сила», «с группой нужно счи
таться», но на практике неред
ко мы не получаем поддержки со 
стороны деканата.

Т . М О И СЕЕВ А , 
комсорг 1 1 3 -й  гр .,

М . Ж Е Л Т О В С К А Я , 
староста 1 1 3 -й  гр .

По материалам «Политехника»

,,Пресечь жульнические махинации 
на фабрине-кухне“

МЫ хотим, видетЬ наш драмколлектив

П од таким  заголовком  были 
опубликованы м атериалы  рейда в 
газете  «П олитехник» №  14. К ак  
сообщили редакции директор тре
ста столовы х С талинского района 
гов. М о ж аева  и главны й вр ач  С а- 
к йт а р I ю- эпидем иол ог и ческой стан 
ции С талинского района тов. К а- 
навина, факты, излож енны е в  м а
териалах  рейда, 'подтвердились.

Д иректор  столовой и руководя
щий повар освобож дены  от з а 
нимаемых долж ностей. К  не-

,,Картинки
П од таким  заголовком  в газете 

«П олитехник» №  10 о т  22 м арта 
бы ло пом ещ ено фотообвинение на 
студентов, заним аю щ ихся на л е к 
циях посторонними делами.

Д е к ан  гидром елиоративного ф а 
культета П . Д . Глебов сообщил 
в ' редакцию , что ф акт, указанны й 
в газете, подтвердился и студен 
ту  183-й гр. С. П олы ковскому за 
недопустимое поведение на лек-

Драматический коллектив н а
шего института снискал еебе из
вестность и у  зрителей Дома н а
родного творчества, и в Выборг
ском доме культуры, и у студен
тов Ленинградского горного ин
ститута и в  ряде других мест, 
где ему приходилось выступать. 
В его репертуаре такие замеча
тельные спектакли, как «Таня», 
«Юность отцов», «За тех, кто в 
море», «Три сестры» и  т . д.

Но не пользуется славой этот 
драмколлектию у студентов-поли- 
тсхников. Из их уст не услы
шишь лестных отзывов о его 
творческом росте, о его интерес
ном репертуаре.

Почему же так? Почему в 
коллективе политехников гово

р я т  о своем драмкружке 'весьма 
нелестно?

Да только лишь потому, что 
руководители этого кружка из 
клуба ЛИИ, в частности, тов. 
Шконда, почти не выпускают 
его на студенческую сцену сво
его института. На гидротехни
ческом факультете, например, 
спектакли в исполнении инсти
тутского драмкружка видели 
очень Немногие студенты. Луч
ше драматический коллектив по
литехников погаотролирует за 
пределами ЛПИ. Это все-таки 
создает ему известность, лест
ную для его руководителей.

Возникает вопрос, для кого же 
прежде всего существует драма
тический коллектив, созданный

при институте? Нам кажется, 
что довольно ссылаться его ру
ководителям на непригодность 
сцепы Актового зала и н а  про
чие преграды. «Наш» драмкол- 
лектив действительно должен 
стать нашим, тем более, что это
го хотят и многие его участни
ки. Так, член драаьколлектива. 
тов. Шевелева ясно выразила 
мнение многих своих товарищей, 
сказав, что «мы предпочитали 
бы чаще видеть зрителями сво
его студента-по литехника ».

Руководителям драм1 коллекти
ва нужно считаться с этим мне
нием. Следует обратить н а  это 
внимание и комитету ВЛКСМ.

А . ВАСИЛЬЕВ, 
студент И -а  кур са  ГТФ

посредственным виновникам  в н а 
руш ении правил  торговли п р и н я
ты  меры административного в зы 
скания.

Одновременно трест столовы х 
о б р ащ ает  внимание н а  то, что  ру 
ководство института долж но п р и 
нять меры к  тому, чтобы создать 
норм альны е условия д л я  работы 
столовой. В частности, необходи
мо отрем онтировать кры ш у над. 
залом  столовой.

с лекций“
ции 710 основам  м арксизм а-лени
низма объ явлен  выговор в  пр и ка
зе п о  ф акультету.

К ак  сообщ ил в редакцию  декан  
механико - м аш ин остроительного 
ф акультета Т. А. Л ебедев , на 
студента Б . В оскресенского 
(143/2  гр .) з а  наруш ение учебно- 
бытовой дисциплины налож ено 
строгое административное взы ска
ние.

Об огородных участках
М естный ком итет просит всех 

работников института', имею щ их 
огородны е участки  в  районе  ин
ститута, произвести их перереги 
страцию  в месткоме. Д л я  п ер ер е
гистрации необходимо подать з а 
явление в  местком с  указанием  
м еста работы , располож ения и 
площ ади зем ельного участка.

Н аряду  с  регистрацией зем ель
ного участка в  месткоме необхо
димо произвести обозначение 
своего участка на местности, т. е. 
поставить бирки.

П осле 25 апреля с . г. в се  неза
регистрированны е и необозначен- 

; ны е на' местности участки будут 
( закреплены  за  другими лицами.
I У читы вая ограниченны е зем ель- 
| ные площ ади в районе института, 
' всем ж елаю щ им  получить новые

земельные участки необходимо п о 
дать  заявлени я.

При наличии достаточного ко
личества участников новы е з е 
мельны е участки м огут бы ть .по
лучены в  районе пригородной зо 
ны Л енинграда.

Д о  25 'апреля с. г . нам ечается 
проведение организационного со
брания всех огородников.

Ж илищ но-бы товая комиссия 
месткома
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